



Review The Promised Land: Menghasilkan Tanaman Dari Tanah Liar Dengan Lebih Menggugah

Description

Film “The Promised Land” yang berasal dari Denmark ini menceritakan kisah abad ke-18 yang penuh drama dari para yang berkelimpahan dan yang tidak serta keajaiban seseorang. Film ini terdiri dari adegan-adegan yang sulit dan kehidupan yang keras, dengan sentuhan drama yang mendalam. Mads Mikkelsen berperan sebagai Kapten Ludvig Kahlen, seorang veteran perang yang berusaha membudidayakan tanah di bagian Jutland, semenanjung di Denmark, untuk mendirikan pemukiman. Kahlen ingin membangun sebuah dunia baru dengan usahanya yang penuh dengan drama, yang disutradarai oleh Nikolaj Arcel.

Pernah dipersembahkan ke penguasa untuk meminta izin, Kahlen harus memberikan jaminan dari pension militernya dengan imbalan ingin menerima gelar bangsawan, sebuah kediaman, dan pelayan, semua berusaha untuk menjadi salah satu dari mereka. Mikkelsen membawa karakternya dengan begitu baik, tetap menyimpan daya tarik yang membuatnya memikat untuk ditonton.

Ketika Kahlen memulai usahanya, dia dihadapkan oleh berbagai kesulitan yang dihadirkan oleh orang lain serta bencana alam. Dia mendapat bantuan dari beberapa penduduk setempat, termasuk seorang pendeta bernama Anton, dalam membangun pemukiman tersebut. Kahlen juga membentuk hubungan keluarga dengan beberapa orang yang sebelumnya tidak dia rencanakan. Meskipun begitu, kehadiran karakter Anmai Mus nampaknya tidak begitu memiliki peranan signifikan dalam pengembangan karakter dalam alur cerita.

Film “The Promised Land” membangun cerita dengan mantap dan menarik, menarik para penonton dengan drama dan komitmen pada karakter yang dalam, jelas secara moral, serta alur cerita yang memuaskan secara emosional. Beberapa karakter yang kurang cocok dengan alur cerita, juga hubungan romantis yang sedikit memperlihatkan kemampuannya dalam membangun karakter yang jelas, tetapi tidak mempengaruhi penampilan Mikkelsen dengan karismanya yang kuat.

Ringkasan

“The Promised Land” adalah drama Denmark yang mempertahankan resep lama dengan serius yang menyenangkan. Film ini menyuguhkan gambaran khas tentang orang-orang yang memiliki dan yang tidak, penuh dengan kisah heroik dan realita keras. Cerita ini diarahkan dengan baik dan menarik perhatian penonton. Mads Mikkelsen berperan sebagai Kapten Ludvig Kahlen, seorang veteran perang yang berusaha mengembangkan heath di Jutland. Dengan nuansa drama yang mendalam dan komitmen kuat pada pengembangan karakter, “The Promised Land” menarik untuk ditonton. Bagaimana pendapat kamu tentang film ini? Apa adegan favoritmu? Silakan sampaikan pendapatmu di kolom komentar di bawah ini!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#)

default watermark